

BETTINGEN «Kino am Pool» mit zwei Filmen und Vorverkauf

Filmspass im Gartenbad

mf. Das «Kino am Pool» im Gartenbad Bettingen, das vom Verein Betticken Bräu mit Unterstützung der Gemeinde Bettingen organisiert wird, geht zwar auch dieses Jahr mit etwas mehr Abstand sowie mit einer beschränkten Anzahl Sitzplätze über die Bühne, aber es findet statt – diesmal auch wieder mit zwei Filmen.

FKK-Strand und Schrebergarten

Am Freitag, 13. August, wird der Klassiker «Der Gendarm von St. Tropez» aus dem Jahr 1964 (FSK 6) mit dem unvergleichlichen Louis de Funès gezeigt, und am Samstag, 14. August, ist der 2020 gedrehte «Eden für jeden» (FSK 8) an der Reihe, in dem Rolf Lyssy nach dem Dokumentarfilm von Mano Khalil «Unser Garten Eden» eine Geschichte von Schrebergärten und Menschen erzählt.

Aufgrund der BAG-Vorgabe ist die Anzahl Plätze beschränkt, weshalb ein Vorverkauf der Tickets am Montag, 9. und Dienstag, 10. August, zwischen 17.30 und 19.30 Uhr vor dem Bettinger Gemeindehaus stattfindet. Der Eintritt pro Abend beträgt zehn Franken, Kinder bis zwölf Jahre bezahlen fünf Franken.

Auch dieses Jahr wird das Grillangebot noch fehlen, doch die Bar wird wieder in Betrieb genommen, wo Bier und Prosecco ausgeschenkt wird – mit Abstand und Schutzkonzept. Auch der Kiosk des Gartenbads wird bis zum Filmbeginn Getränke und Snacks anbieten, sodass der klassischen Kinoverpflegung nichts im Wege stehen sollte – natürlich gibt es auch Glace und Popcorn. Türöffnung an beiden Abenden ist um 20 Uhr, Filmbeginn um 21.15 Uhr.



Vorbereitungen zum «Kino am Pool» 2020.

Foto: Archiv RZ Michèle Fallier